



## Auszug aus der Niederschrift

Der Haupt-, Finanz- und Beschwerdeausschuss der Stadt Hennef hat in seiner Sitzung am 09.10.2017 folgenden Beschluss gefasst:

TOP	Beratungsgegenstand
1.6	Bürgerantrag "Rüttelschwellen für Kreisverkehre" vom 03.10.2017

Der Haupt-, Finanz- und Beschwerdeausschuss beschloss einstimmig:

Die Behandlung des Bürgerantrages zum Thema „Rüttelschwellen für Kreisverkehre“ vom 03.10.2017, wird zuständigkeitshalber in den Ausschuss für Stadtgestaltung und Planung verwiesen.

Der Antragsteller ist entsprechend zu unterrichten.

**Abstimmungsergebnis:** einstimmig

Hennef, den 17.10.2017

  
Schriftführerin  
Monika Frey